



**PARTNERS
IN THE GOSPEL**

UPDATE

Noticias actuales sobre Compañeros en el Evangelio para las parroquias y feligreses

A principios de este mes, todos los sacerdotes y coordinadores pastorales se reunieron para la primera fase de la consulta.



El día comenzó con una Misa en la parroquia Santo Tomás, de Tukwila, seguida de un repaso de las propuestas de familias en todas la arquidiócesis.



Los miembros de cada decanato se reunieron para revisar y discutir sobre cada familia de parroquias propuesta en el decanato, resaltando los puntos fuertes del plan y recomendando cambios.



“Me siento bastante satisfecho y en realidad entusiasmado por todo el proceso”.

– Párroco arquidiocesano

“Es muy fácil para nosotros continuar haciendo lo mismo y esperar que las cosas mejoren, pero esa no es una estrategia válida para hacer una diferencia”.

– Arzobispo Etienne

¡Marquen sus calendarios!

Junio de 2023 – Lanzamiento del Reporte sobre la realidad actual. Este reporte subraya los datos y las tendencias que revelan la urgente necesidad de cambio.

23 de septiembre-14 de octubre de 2023 – Consulta con los fieles. Las parroquias realizarán sesiones para escuchar las opiniones sobre el borrador de configuraciones de parroquias.

Principios de 2024 – Anuncio del plan final de familias de parroquias

Julio de 2024 – Inicio de familias de parroquias bajo el liderazgo de un solo párroco.

Suscríbese para leer la revista UPDATE de Compañeros en el Evangelio en inglés en archseattle.org/partners